

22.08.2024

Infobrief August/September 2024

Liebe Mitglieder und Freunde,

mit dem Ende der Schulferien füllt sich die Stadt wieder und damit auch der Terminkalender! Wir möchten hier auf einige Veranstaltungen hinweisen. Es geht Schlag auf Schlag:

Die „**Waschweiberführung**“ in historischen Kostümen, die am 24. August stattfindet, war schnell ausgebucht. Aber wenn wir Glück haben, bieten Ute-Svea Kahl, Erika Krause und Doris Preusche noch weitere Termine an. Darüber werden wir informieren.

Bestimmt habt ihr den Termin für unser **Sommerfest** eingeplant. Bitte schaut noch einmal in die Einladung, die ihr im Anhang findet. Am **Samstag, dem 31. August ab 18 Uhr feiern wir im Alten Wasserschloss** und freuen uns auf viele Gäste. Gern kann ein Beitrag zum offenen Buffet mitgebracht werden. Getränke werden gestellt, eine Spende ist willkommen. Bitte nicht vergessen eigenes Geschirr und Besteck mitzubringen!

Am darauffolgenden Wochenende, **7. und 8. September**, stehen gleich drei Veranstaltungen im Kalender. Am **Samstag, dem 7. September** starten wir um **10 Uhr ab Bärengasse 17 zum Müllsammeln** und freuen uns auf eifrige Mitsammler. Die Ausrüstung wird wie immer freundlicherweise vom Bauhof gestellt. Von **13 bis 17 Uhr** nehmen wir das **Demokratiefest auf dem Kellereiplatz** zum Anlass und laden zum historisch-themenbezogenen Gespräch bei Kuchen und Getränken ein.

Am **Sonntag, dem 8. September** öffnen wir die Bärengasse 17 **von 11 bis 17 Uhr** anlässlich des **Tags des offenen Denkmals** zur Besichtigung und zum persönlichen Austausch, natürlich ebenfalls bei Kuchen und Getränken. Dies sind auch Gelegenheiten, die Altstadtbilder des Hofheimer Malers Anton Faust anzuschauen oder auch den Druck einer Skizze von Hermann Haindl zu erwerben.

Gerade für Bewohner der Altstadt ist die „kommunale Wärmeplanung“ ein ganz wichtiges Vorhaben. Dazu gibt es gleich zwei Veranstaltungen: Am **Mittwoch, dem 28. August um 18 Uhr** lädt zu diesem Thema unser Stadtverordnetenvorsteher Andreas Hegeler zu einer **Bürgerversammlung ins Obergeschoss der Stadthalle** ein. Am **Mittwoch, dem 4. September** hält Monique Delbos, Klimaschutzmanagerin der Stadt Hofheim, zu „**Kommunale Wärmeplanung – wo stehen wir heute?**“ auf Einladung unseres Arbeitskreises Energie einen interessanten Vortrag im **Schönbornsaal des Kellereigebäudes**.

Dass beide Termine so dicht beieinander liegen, betont die Relevanz der Sache. Wir können den zweiten Termin sicherlich nutzen, um in einer kleineren Runde die Thematik zu vertiefen.

Am **Sonntag, dem 15. September** liegen ebenfalls zwei Veranstaltungen dicht beieinander: **Um 11 Uhr wird die sehenswerte Ausstellung „Für die Altstadt! 50 Jahre Bürgervereinigung Hofheimer Altstadt“** im Stadtmuseum eröffnet. **Um 14 Uhr** laden Andrea Ohlenschläger und Wilfried Wohmann vom Historischen Arbeitskreis zur achtungsvollen **Friedhofsführung** im unteren Teil des Waldfriedhofs ein.

Dem Thema „Mobilität in der Stadt“ widmet sich der Arbeitskreis Verkehr der Bürgervereinigung. Holger Küst vom ADFC gibt am **Mittwoch, dem 25. September um 20 Uhr im Schönbornsaal** des Kellereigebäudes einen eindrucksvollen Rückblick auf die letzten 25 Jahre **Radfahren in Hofheim**.

Schaut bitte auch immer mal wieder in unser Programm auf der Webseite der Bürgervereinigung www.historisches-hofheim.de sowie im Flyer, der in Geschäften, im Rathaus, in der Stadtbücherei und im Chinon-Center ausliegt (aber tatsächlich immer wieder schnell vergriffen ist 😊).

Wir wünschen allen eine schöne restliche Sommerzeit und freuen uns, euch zu den angekündigten Veranstaltungen wiederzusehen.

Mit herzlichen Grüßen

Anne Pollok-Müller